

Michael Schäfer ist neuer Geschäftsführer beim Mobility Data Space

München, 24.02.2022. Neben Manfred Rauhmeier als Gründungsgeschäftsführer des Mobility Data Space (MDS) und Geschäftsführer von *acatech* – Deutsche *Akademie der Technikwissenschaften*, ist Michael Schäfer der zweite Geschäftsführer für den MDS. Er soll sich in der durch *acatech* und weitere Gesellschafter neu gegründeten DRM GmbH um das operative Geschäft und das Wachstum des innovativen Datenmarktplatzes kümmern.

Der gelernte Diplom-Ingenieur für Elektrotechnik blickt auf mehr als 25 Jahre in der IT-Branche zurück und bringt Erfahrungen in den Bereichen industrielle Automatisierung, Bildverarbeitung, Internet of Things sowie Industrie 4.0 mit. Zuletzt leitete er die Bereiche „Business & IT Transformation“ und „IIoT Application Factory“ bei der Software AG in Darmstadt.

acatech-Präsident Karl-Heinz Streibich: „Nach dem erfolgreichen Start im vergangenen Jahr ist der Mobility Data Space in eine neue, entscheidende Phase der Verstetigung eingetreten. Herrn Schäfer und seinem Team obliegt es nun, die Community weiterhin erfolgreich aus- und aufzubauen.“

Manfred Rauhmeier ergänzt: „Herr Schäfer bringt umfassende Erfahrung in verschiedenen Sparten der IT-Branche mit. Genau diese Bandbreite an Wissen um die Bedürfnisse und Geschäftsmodelle der Kunden benötigen wir, um unterschiedlichen Stakeholdern im Mobilitätssektor den einfachen, fairen und autonomen Zugang zu Daten zu ermöglichen.“

Michael Schäfer: „Der Mobility Data Space bringt für Gesellschaft und Unternehmen enorme Chancen mit sich, die Mobilität der Zukunft zu entwickeln. Ich freue mich auf die Herausforderung, gemeinsam mit unseren Partnern die Grundlagen dafür zu legen.“

Über den Mobility Data Space:

Der Mobility Data Space ist ein Datenmarktplatz, auf dem gleichberechtigte Partner im Mobilitätssektor selbstbestimmt Daten austauschen können, um innovative, umweltfreundliche und nutzerfreundliche Mobilitätskonzepte zu ermöglichen und weiterzuentwickeln. Er soll die Zusammenarbeit im Mobilitätssektor beim Austausch von Daten fördern. Die technische Konzeption erfolgt in enger Abstimmung mit europäischen und nationalen Initiativen, um die Kompatibilität mit den Projekten von Gaia-X sowie anderen europäischen Datenräumen zu gewährleisten. Trägergesellschaft ist die Non-Profit-Organisation DRM Datenraum Mobilität GmbH, die aus einem Projekt von *acatech* – Akademie für Technikwissenschaften hervorgegangen ist. Das Bundesministerium für Digitales und Verkehr fördert den Mobility Data Space im Rahmen eines Förderprojektes.

Trägergesellschaft des Mobility Data Space ist die DRM Datenraum Mobilität GmbH (Non Profit GmbH), die auch für die Kooperation auf europäischer Ebene offen ist. Gesellschafter sind neben dem Förderverein von *acatech* – Deutsche Akademie der Technikwissenschaften auch Caruso, Deutsche Bahn, Deutsche Post DHL, HERE, HUK-Coburg Versicherung, Mercedes-Benz, BMW über die BMW Intec Beteiligungs GmbH und Volkswagen über die Volkswagen Group Info Services AG sowie das Land Nordrhein-Westfalen. Damit wird die Trägergesellschaft von Gründungspartnern aus allen Teilbereichen der Mobilität gemeinsam getragen und Neutralität und Unabhängigkeit über *acatech* gewährleistet.